
Blitz nelle case popolari di
Pachino:  sequestrati  armi,
droga  e  soldi;  arresti  e
denunce
Le  operazioni  di  controllo  sono  scattate  all’alba.  I
Carabinieri della compagnia di Noto – con rinforzi arrivati da
Siracusa ed Augusta e il supporto dei Cacciatori e di unità
cinofile  –  hanno  perquisito  minuziosamente  le  7  palazzine
popolari di via Cappellini, a Pachino.
Nel  corso  del  blitz,  è  stata  arrestata  una  29enne  per
detenzione di 35 grammi di hashish, suddivisi in dosi; erano
nascosti nella cassettiera in camera da letto, con un coltello
per il taglio della sostanza e 1800 euro in banconote di vario
taglio, verosimile provento dell’attività di spaccio.
Altre 4 persone sono state deferite all’Autorità Giudiziaria
aretusea per possesso di cocaina, crack, hashish, metadone,
con  il  sequestro  di  oltre  500  euro  in  contanti,  presunto
provento dello spaccio, abilmente occultati in vani nascosti
dietro mobili o in cassetti della biancheria. Inoltre, sono
state segnalate alla Prefettura di Siracusa, 2 persone per uso
personale di sostanze stupefacenti perché trovate in possesso
di modica quantità di cocaina e hashish.
Nel corso delle perquisizioni delle 7 palazzine, sono state
denunciate per porto abusivo di armi e per ricettazione 2
persone, trovate in possesso di una pistola a salve priva di
tappo  rosso,  di  una  balestra  di  fattura  estera  altamente
offensiva e di due cardellini “carduelis carduelis”, specie
protetta secondo la Convenzione di Berna.
La perquisizione si è estesa anche alle aree comuni delle
palazzine, dove sono stati rinvenuti un involucro di cocaina
di circa 2 grammi e numerosi candelotti di fuochi d’artificio
artigianali già esplosi.
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Infine, verificati gli allacci alla rete elettrica: 33 le
utenze abusive, i cui intestatari sono stati deferiti, alla
Procura della Repubblica di Siracusa, per furto di energia
elettrica.

foto di Ivan Sortino

Cassibile  cantiere  lumaca,
finisce la pazienza: "a casa
gli  autori  di  questo
disastro"
Pazienza agli sgoccioli per i cantieri lumaca purtroppo di
casa  sulla  Siracusa-Gela  (in  esercizio  fino  ad  Ispica).
Tristemente  noto  alle  cronache  è  quello  ce  imbriglia  il
traffico all’altezza dello svincolo di Cassibile, direzione
sud. Ennesima domenica di passione, con punte di 5km di coda.
L’imbarazzante valzer di annunci disattesi ha creato imbarazzo
tra  gli  stessi  politici  siracusani  che  hanno  fatto  da
risonanza per una riapertura invece rinviata al prossimo fine
settimana da una scarna ed involontariamente ironica nota del
Consorzio delle Autostrade Siciliane che gestisce quel tratto.
Il  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso  (FI)  cambia  allora
registro e chiude ogni credito di fiducia all’indirizzo del
Cas.  “I  responsabili  tecnici  e  amministrativi  di  questo
disastro vadano a casa, perché hanno dimostrato di essere
incapaci  ed  anche  bugiardi”,  sbotta  l’esponente  azzurro
mettendo  sulla  graticola  quei  dirigenti  del  Consorzio  che
hanno fornito indicazioni puntualmente smentite dai fatti una,
due o tre volte. “Ormai da mesi – sottolinea il parlamentare –
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assistiamo a continui rinvii e prese in giro. Un cantiere in
cui si dovrebbe lavorare H24 per liberare al più presto una
arteria essenziale per la mobilità di tutto il comprensorio e
che invece continua a languire…”.
E dire che più volte si era parlato di “chiusura” dello stesso
Consorzio delle Autostrade Siciliane e di una fusione con
Anas. Nel 2017, in Commissione Bilancio aveva ottenuto l’ok
una proposta di legge in tal senso con l’obiettivo dichiarato
di “perseguire una migliore efficienza nella gestione” delle
autostrade dell’Isola. Ma la proposta, alla fine, non superò
l’esame dell’Aula “per resistenze da parte dei sindaci e dei
deputati regionali messinesi”, ricorda oggi Enzo Vinciullo,
all’epoca  presidente  della  Commissione  Bilancio  Ars.  Da
allora, a più riprese, si è parlato del progetto relativo alla
creazione di un nuovo soggetto (Anas 51%, Cas 49%) anche in
interlocuzioni con il Ministero dei Trasporti. Ad oggi la
situazione però non è mutata.
Secondo alcune fonti, intanto, il problema della conclusione
dei lavori allo svincolo di Cassibile sarebbe da collegare ad
alcuni ritardi nei pagamenti alla ditta aggiudicataria che – a
fronte di queste condizioni – non avrebbe alcun interesse ad
accelerare e chiudere in anticipo il cantiere. Nel tratto
Noto-Rosolini, intanto, i lavori proseguiranno almeno fino al
7 luglio.

Rapina all'ufficio postale di
Augusta,  indagato  40enne
catanese
Un  40enne  catanese,  già  noto  alle  forze  dell’ordine,  è
indagato per la rapina commessa all’ufficio postale di Augusta
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a  dicembre  del  2022.  L’avviso  gli  è  stato  notificato  nel
carcere di Piazza Lanza, dove si trova recluso in custodia
cautelare per aver commesso un’altra rapina, in provincia di
Catania, lo scorso gennaio.
Secondo  la  ricostruzione  della  Procura,  il  40enne  avrebbe
raggiunto Augusta a bordo di una moto di grossa cilindrata per
poi fare ingresso all’ufficio postale di viale Italia col
volto travisato dal casco. Con un taglierino, ha preso in
ostaggio una cliente anziana per poi chiedere ad una cassiera
il denaro. Non accontentato, è saltato dall’altro lato dello
sportello per aprire autonomamente la cassa ed impossessarsi
di un migliaio di euro. Il rapinatore si è poi dileguato a
bordo della moto, facendo perdere le proprie tracce.
Le indagini avviate dal Commissariato di Augusta e coordinate
dalla  Procura  di  Siracusa  hanno  permesso  di  raccogliere
elementi tali da risalire al 40enne catanese. E’ stato così
emesso l’avviso di conclusione indagini e, considerati i gravi
indizi di colpevolezza, è stato anche richiesto pochi giorni
addietro il rinvio a giudizio al Gup di Siracusa.

foto dal web

Deva  Cassel,  Kim  Rossi
Stuart,  Benedetta  Porcaroli:
in arrivo tutto il cast della
serie Netflix
Fervono i preparativi in piazza Duomo, a Siracusa, dove viene
completato il curato allestimento scenografico per le riprese
della  serie  Netflix  ispirata  a  Il  Gattopardo.  Nel
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cronoprogramma  della  produzione,  primo  ciak  siracusano  in
calendario  per  mercoledì  28  giugno.  Ci  sarà  il  cast  al
completo e quindi cresce l’attesa per Kim Rossi Stuart (don
Fabrizio Corbera), Deva Cassel (Angelica), Benedetta Porcaroli
(Concetta),  Saul  Nanni  (Tancredi)  e  poi  ancora  Paolo
Calabresi, Francesco Colella, Astrid Meloni e Greta Esposito.
Tra oggi e domani atteso il loro arrivo. Tutti prenderanno
parte  alle  riprese  previste  nella  location  siracusana  che
comprende piazza Duomo, parte di via Pompeo Picherali e Santa
Lucia alla Badia.
Gran parte della centrale piazza, intanto, è stata riempita di
sabbia per esigenze di riprese. La storia è ambientata nel
1860. Per proteggere la pavimentazione in pietra bianca, sono
stati prima distesi dei teloni in plastica. L’area del set,
quasi metà di piazza Duomo, è destinata a diventare off-limits
nei giorni delle riprese.
E iniziano intanto a circolare le prime indiscrezioni sulle
riprese,  come  quella  relativa  ad  una  processione  con  la
presenza  in  piazza  anche  di  poco  meno  di  duecento  tra
figuranti  e  comparse.

Scarpe  contraffatte
sequestrate,  la  Guardia  di
Finanza  le  dona  alla  Croce
Rossa
Alcuni  capi  di  abbigliamento  sequestrati  dal  comando
provinciale della Guardia di Finanza, sono stati donati in
beneficenza.  La  Compagnia  di  Noto  ha  dato  il  proprio
contributo  alla  Croce  Rossa  Italiana,  donando  la  merce
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requisita  nel  corso  delle  attività  a  contrasto  della
contraffazione  svolte  nei  primi  mesi  dell’anno.
Si tratta di oltre 50 paia di scarpe, già destinate alla
distruzione. Le Fiamme Gialle netine, nell’ambito delle
iniziative di solidarietà promosse dal comandante Provinciale,
colonnello  Lucio  Vaccaro,  hanno  chiesto  ed  ottenuto  dalla
magistratura l’autorizzazione a donarle, per scopi sociali.
Gli  articoli  sono  stati  consegnati  a  Margherita  Nobile,
responsabile del gruppo della Croce Rossa Italiana di
Priolo. che ha ringraziato la Guardia di Finanza esprimendo
parole di apprezzamento per l’iniziativa grazie alla
quale tali beni, anziché andare distrutti, doneranno conforto
a tante persone meno fortunate.
La Guardia di Finanza è sempre in prima linea per fornire il
proprio supporto a chi ha bisogno.

Cavallino  di  ritorno  2.0:
ruba nel negozio e poi chiede
"l'amicizia"  social  al
titolare
Il classico “cavallino di ritorno” scoperto dai carabinieri
della Tenenza di Floridia, che hanno arrestato per tentata
estorsione un giovane di 23 anni, già noto alla giustizia. Il
giovane avrebbe tentato di mettere in atto il sistema ai danni
del titolare di un negozio di autoricambi. La vittima, alcuni
giorni fa, ha denunciato  un furto perpetrato all’interno
della propria attività commerciale, materiale informatico, tra
cui un computer di ultima generazione per la ricerca e il
dosaggio delle tinte di colore, del valore commerciale di
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circa  7000  euro.  Dopo  un’accurata  indagine,  i  carabinieri
hanno  constatato  che  un  noto  pregiudicato  aveva  chiesto
“l’amicizia” alla vittima, seguita dalla pretesa di 150 euro
per  la  restituzione  del  materiale  informatico,  di  cui  il
malvivente  ha  inviato  alcune  foto,  a  conferma  della
disponibilità del bene. Identificato l’autore dei messaggi, i
militari hanno rinvenuto, a seguito di perquisizione, tanto il
pc quanto il cellulare utilizzato per richiedere il denaro. I
carabinieri  hanno,  infine,  sequestrato  i  filmati  delle
telecamere di videosorveglianza di un esercizio commerciale
attiguo all’attività, constatando che il giovane, nottetempo,
aveva  asportato  il  computer,  tre  telecamere  e  80  euro  in
contanti,  nonostante  fosse,  peraltro,  sottoposto  ai
domiciliari  per  una  serie  di  furti  in  negozi  della  zona.
L’Autorità  Giudiziaria  ha  applicato  all’uomo  la  misura
cautelare della custodia in carcere.

Campo  boe  in  area  marina
protetta  Plemmirio,  Insieme:
"Abbonamenti non disponibili"
I consiglieri comunali in pectore della lista Insieme (Ivan
Scimonelli, Daniela Rabbito, Ciccio Vaccaro) chiedono notizie
sul  “campo  boe”  in  area  marina  protetta  del  Plemmirio.
“Dovrebbero essere quasi 70 le boe dedicate, previo pagamento,
al diportismo locale e turistico. Appare alquanto paradossale
che da un lato il Regolamento di Esecuzione e Organizzazione
dell’Area Marina Protetta fissi le nuove quote per l’utilizzo
delle boe ‘con prezzo al rialzo’ e dall’altro preveda uno
sconto di 20 euro per gli abbonamenti annuali acquistati entro
il 15 maggio dell’anno in corso. Acquisto per gli abbonamenti
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impossibili da effettuare poiché offline sul sito dell’AMP
e non disponibili in sede”, spiegano i tre in una nota.
“Ricordiamo che il campo boe ha una funzione importantissima
per l’ecosistema marino. Evitando di dare fondo alle ancore,
si tutelano infatti i posidonieti. Un ettaro di posidonia può
ospitare fino a 350 specie diverse. Un solo metro quadrato di
prateria  può  generare  20  litri  di  ossigeno  al  giorno  e
assorbire  65  grammi  di  carbonio  all’anno”,  illustra
Scimonelli.  “Siano  date  chiare  indicazioni  e  tempistiche
riguardo ai servizi per i diportisti. Non possiamo ambire ad
essere un polo attrattivo per il diportismo turistico se le
minime e basilari informazioni non sono corrette e/o veicolate
tardivamente”, concludono i tre esponenti di Insieme.

Premio Stampa Teatro a Laura
Marinoni:  “Straordinaria,
intensa, lucida, regale"
È Laura Marinoni la vincitrice della ventesima edizione del
Premio “Stampa Teatro”. La proclamazione e la consegna ieri
sera al termine dell’ultima replica della Medea messa in scena
con la regia di Federico Tiezzi.

I  critici  teatrali  delle  maggiori  testate  internazionali,
nazionali e regionali accreditate per la 58 ͣ edizione degli
spettacoli  classici  dell’INDA,  hanno  indicato  proprio  la
protagonista  dell’opera  di  Euripide  come  migliore
interpretazione  nell’edizione  2023.

“Straordinaria,  intensa,  lucida,  regale.  Ha  espresso  alla
perfezione l’angoscia per la perdita di tutto che coglie la
protagonista”.  Questa  la  motivazione  letta  dal  segretario
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regionale dell’Associazione Siciliana della Stampa, Giuseppe
Rizzuto, che insieme alla Sovrintendente dell’INDA, Valeria
Told,  ha  consegnato  la  targa  a  Laura  Marinoni.  L’attrice
milanese iscrive così per seconda volta il suo nome tra i
vincitori del premio istituto da Assostampa Siracusa grazie
alla intuizione del segretario provinciale del tempo, Salvo
Fruciano.  Fu  lei,  infatti,  a  vincere  l’edizione  del  2002
impersonando Io nel Prometeo incatenato per la regia di Luca
Ronconi.

«Vent’anni fa calcai per la prima volta queste scene vincendo
questo premio e fu subito un colpo di fulmine – ha dichiarato
a caldo la Marinoni – Oggi, a distanza di venti anni, posso
dire che quel colpo di fulmine è diventato un grande amore e
dedico  ad  ognuno  di  voi  la  felicità  per  questo
riconoscimento».

È  andato  agli  allievi  della  Scuola  di  teatro  dell’INDA,
invece, il Premio “Stampa Teatro” riservato da sei anni agli
artisti siciliani in scena. “Reincarnano l’eternità del teatro
classico  e  l’entusiasmo  senza  tempo  di  una  scuola  nata  a
Siracusa” c’è scritto nella motivazione del premio consegnato
a Simonetta Cartia, una delle docenti e ieri in scena con
molti suoi allievi, dal tesoriere dell’Ordine dei Giornalisti
di Sicilia, Salvatore Di Salvo.

«È stata un’edizione importante per noi – ha detto alla fine
il  segretario  provinciale  di  Assostampa  Siracusa,  Prospero
Dente – Il Premio “Stampa Teatro” è uno dei più longevi nel
panorama teatrale italiano e la sua importanza è accresciuta
anno dopo anno. La ventesima edizione doveva essere celebrata
in  modo  particolare  e  per  questo,  grazie  al  supporto
dell’Associazione  Siciliana  della  Stampa  e  dell’Ordine
regionale dei Giornalisti, abbiamo realizzato una cartolina
celebrativa e un annullo speciale di Poste Italiane. Grazie
all’INDA  e  alla  sua  sovrintendente  Valeria  Told  per  aver
condiviso,  anche  quest’anno,  una  serata  così  emozionante
davanti ad oltre 5 mila persone».



«Come Associazione siamo al fianco di tutti gli enti e le
istituzioni che promuovono la cultura – ha commentato Giuseppe
Rizzuto  –  Lo  facciamo  anche  curando  la  formazione  dei
giornalisti.  Riconosciamo  all’INDA  un  ruolo  importante  per
valorizzare le bellezze e i valori della nostra Isola».

Anche quest’anno produzione speciale delle perle di mandorla
by Alfio Neri per i vincitori.

Sos  Bullismo,  attivato  ad
Avola  uno  sportello  di
ascolto. Intesa Comune-Asp
Apre  ad  Avola  lo  sportello  “SOS  Bullismo”,  istituito  in
collaborazione tra l’Asp di Siracusa e il Comune avolese in
attuazione della legge regionale 27 del 2021. Lo sportello è
stato attivato nella sede del consultorio familiare. Questa
mattina la firma del protocollo d’intesa.
Al fine di facilitare l’accesso e il primo contatto con lo
sportello  da  parte  dell’utenza,  c’è  la  possibilità  di
utilizzare  il  telefono  cellulare  dedicato  (3395893656),
disponibile dal lunedì al venerdì dalle 9.00 alle 12.00. Nei
casi necessari, seguirà un appuntamento in presenza nei locali
di via Milano 67 e, di seguito, l’attivazione dei servizi
necessari per assicurare la tutela e la salute dei minori.
I  professionisti  coinvolti  sono  operatori  esperti  in  età
evolutiva  (neuropsichiatra  infantile,  psicologo,  assistente
sociale,  educatore),  con  un  assistente  sociale  ed  uno
psicologo  del  Comune  di  Avola.
“Lo sportello nasce dall’esigenza di affrontare il fenomeno
del  bullismo  e  cyberbullismo  con  un’attenzione  anche  ai
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fenomeni  di  cyberpedofilia,  discorso  d’odio,  dipendenza
digitale e sexting”, ha spiegato il sindaco di Avola, Rossana
Cannata.  “Si  tratta  di  uno  sportello  di  ascolto  e  cura,
riferimento  strutturato  per  quanti  possano  riconoscersi  in
vittime reali o potenziali di tali fenomeni, aperto ad un
percorso permanente di collaborazione in rete con tutte le
altre Istituzioni direttamente interessate: dal mondo della
scuola, alle forze dell’ordine”. Rossana Cannata è stata prima
firmataria del progetto di legge per l’istituzione di questo
servizio, nella precedente legislatura regionale.
“Dopo il protocollo Zeus siglato di recente con la Questura di
Siracusa,  avviamo  il  primo  sportello  SOS  Bullismo  della
provincia”,  ha  sottolineato  il  commissario  straordinario
dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio Ficarra.

Chiusura anno accademico dei
Lincei,  il  deputato
siracusano  Scerra  alla
cerimonia con Mattarella
E’ stato il parlamentare siracusano Filippo Scerra (M5S) a
rappresentare  la  Camera  dei  Deputati  alla  cerimonia  di
chiusura  dell’anno  accademico  dei  Lincei.  Insieme  al
presidente della Repubblica, Sergio Mattarella ed al Ministro
della  Cultura,  Gennaro  Sangiuliano,  ha  partecipato  alla
cerimonia di Palazzo Corsini.
“Aumentare gli investimenti in ricerca, cultura e innovazione
deve essere una priorità assoluta- ha detto Scerra-  Significa
investire nel futuro del nostro Paese. Significa creare i
requisiti affinché i più giovani abbiano la possibilità di
rimanere in Italia senza essere costretti a emigrare”.
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